

Dominik Scherübl zur U21- und Team-EM nach Serbien

Geschrieben von: Willemsen Eric

Mittwoch, den 06. März 2013 um 23:48 Uhr - Aktualisiert Montag, den 11. März 2013 um 09:33 Uhr



Dominik Scherübl ist einer von vier österreichischen Spielern, die vom 18. bis 22. März in Bor, Serbien, an der *EBSA-U21-Europäischen Meisterschaft 2013* teilnehmen werden. Dominik wird in der Gruppe L gegen

James Cahill

(ENG),

Vladyslav Vyshnevskyy

(UKR),

Filip Bermanec

(SRB) und

Arpat Pulat

(SWE) um den Aufstieg in die K.-o.-Phase kämpfen. Für Österreich gehen außerdem

Andreas Ploner

(CSC),

Markus Pfistermüller

(1. UWBC) und

Jan Egermann

(CSC) an den Start.

Im Anschluß an die U21-EM wird Dominik - zusammen mit Andreas Ploner und **Paul Schopf** - für Österreich auch am Teambewerb (22.-28. 3.) teilnehmen. Hier werden Malta, die Schweiz, Bulgarien und Serbien die Gegner in der Gruppenphase sein.

Die *15 Reds* wünschen Dominik und den anderen österreichischen Spielern viel Erfolg!

EBSA EM, U21: [Gruppenauslosung](#) | **Team:** [Gruppenauslosung](#)